

Elecciones Estudiantiles

Efectuadas el 8 de octubre en la Facultad, para elegir a representante ante Consejo Superior Universitario, CSU, y Junta Directiva de la Facultad.



Elecciones Estudiantiles



Elecciones Estudiantiles

Estudiantes de la licenciatura en Ciencias Jurídicas y de Relaciones Internacionales, participaron en el ejercicio del voto, para elegir a la representantes ante el Concejo Superior Universitario, CSU., y Junta Directiva de la Facultad; las elecciones fueron efectuadas el ocho de octubre en la Facultad; resultando ganadores la Coordinadora Estudiantil Salvadoreña, integrada por: El Movimiento Guevarista 8 de octubre, Frente Estudiantil Salvadoreño, FESUES, MOTUES CPU, Y ACERI, dicho resultado fue :

Coordinadora Estudiantil Salvadoreña	Votos
Concejo Superior Universitario, CSU	1,195
Junta Directiva	1,198

La toma de posesión está programada para el próximo veintiocho de octubre